

2024-25RI 会長:ステファニー・アーチック ガバナー:五十幡和彦 会長:大谷純一 /幹事:清水龍男  
例会日:火曜日午後 18:30 熊谷スポーツホテル編集・発行:クラブ会報委員会 委員長:松岡 保

第22回(第2761回) 2025年 1月第1例会 1月7日(火)

【三クラブ合同賀詞交歓会】

- 点鐘 / 大谷純一 会長
- 国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和
- 会長の時間 /大谷純一会長
- 幹事報告 / 清水龍男 幹事

○点 鐘行田さくらロータリー 三島 務会長

会長の時間



吹上RC 遠藤 裕幸 会長



行田さくらRC 三島 務会長

行田 RC 大谷純一会長



皆さん、あけましておめでとうございます。！ 行田 RC 会長の大谷純一です。本年もどうぞよろしくお願  
い致します。

そして、行田さくら RC の皆様、地区大会に引き続  
き、本日の設営ありがとうございます。今日はお世話  
になります。宜しくお願い致します。

それにしても五十幡ガバナーそして、三島会長を  
始めとするさくらロータリークラブの方たち、11月の地

区大会お疲れさまでした。相当の準備をされ素晴らしい地区大会が大成功のうちに幕を下ろしましたが、メンバー皆さまの達成感は、そのまま行田さくらロータリークラブの絆をより深いものとし、クラブとしてのパワーアップが図られたこととご推察致します。

あまりご協力できなくて申し訳なく思うと共に素敵な感動を頂きありがとうございました。

さて、行田 RC ですが「ときめきロータリー」をテーマに半分の6ヶ月が経過致しました。前半戦は、ほぼ計画通りに事業を行なうことができ、各委員長さんを始め、メンバーの皆様にはご協力に感謝申し上げます。

ところが、これからの後半戦は年当初の計画が、大幅に変更になりますので、ご注意頂きたいと思えます。変更になった予定表が、皆様方のお手元に届いたかどうか心配ですので、ご確認の程、宜しくお願い致します。

本来なら今月末にサッカーの北澤豪氏を招いての公開講演会が開催される予定で、行田さくら RC、吹上 RC の皆様にもお声がけし、ご参加頂きたかったのですが、残念ながら諸般の事情により、中止を余儀なくされました。

実は、私、スポーツ大好きで、特にサッカーは 1968 年メキシコオリンピックで、釜本率いる日本代表が、堂々の3位に輝いてからのファンでありますので、もう56年になります。その日本サッカーが W 杯出場常連国になっておりますが、日本サッカー協会が行ってきた強化策の一つに、「こころのプロジェクト」というイベントがあります。スポーツの垣根無く、様々なスポーツのスター選手やコーチ、監督が、子どもたちを対象に「夢があるから強くなる！」とのテーマで、出前授業を行うのです。それを受けた子どもたちはすでに数万人！今、オリンピックや世界で活躍するアスリートの多くがこの「こころのプロジェクト」の受講生であったとの話を聞いておまして、その第1号、最初の先生が、北澤氏だったのです。

行田のスポーツ指導にあたっている方々にも、是非聞いて頂いて、子どもたちに夢を与えてもらったり、行田の活力に少しでもお役立てできれば良かったのですが、残念でした。

2025 年は、「巳（へび）」年。「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来をつかむ」というステキな意味の年だそうです。幸せな年になれますよう、残り半期頑張りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

以上です。どうもありがとうございました。

#### 幹事報告



吹上 RC 鈴木 秀憲幹事



さくらRC長島 豊幹事



1 月定例理事会にて

1 号議案 前回議事録承認の件

2 号議案 2 月プログラムの件

3 号議案 IPS 細胞研究所への寄付の件

全て承認を頂きました。

ガバナー報告



五十幡 和彦ガバナー



—懇親会—



行田さくら RC 宮本 信子管理委員長



アトラクション



テーブルマジック 聖 寿さん

とても楽しいマジックでした。